

choix du moine Jean de Barjac, *de Barjaco* (45), d'une famille du Languedoc.

Le nouveau baron, seigneur de Chazay, fut le triste témoin de la terreur qui s'était emparée de nos populations et du désordre qui en résultait. En effet nobles et riches bourgeois abandonnent demeures et domaines qu'ils nè se sentent pas en mesure de défendre, et leurs malheureux vassaux se trouvent à la merci des gens de guerre, qui ruinent, saccagent et massacrent. Lyon devient la ville de refuge, on les y reçoit avec empressement au nombre des bourgeois de la cité, ils apportaient richesses et bravoure, et leur habileté militaire allait servir à la défense de cette ville importante (46). Aussi les hommes d'armes manquent pour faire le service des chastels et forteresses, de nos campagnes. C'est en vain que l'abbé de Barjac et Guichard d'Albon s'efforcent de faire face au danger (47).

Le bailli de Mâcon et senéchal de Lyon, Koerados des Quesnes, fait également les plus grands efforts, et donne commission au chevalier, Jean de Lespinasse, beau-frère de Guichard d'Albon, seigneur de Curis et de Saint-Forgeux, de tenir la campagne à la tête des plus courageux chevaliers et des meilleurs hommes d'armes qu'il pourra réunir. Obéissant à cet ordre, celui-ci livre de nombreux combats sur tous nos chemins et fait beaucoup de mal à l'ennemi. Mais un jour, attiré par surprise dans une embuscade, il est fait prisonnier, mis à forte rançon (48), et ses troupes sont dispersées. Koerados de Quesnes avait été remplacé dans

---

(45) *Grand Cart. d'Ainay*, t. I, p. 20.

(46) *Annuaire de Lyon*, 1839. Docum. Péricaud, a. 1417.

(47) *Ann. de Lyon*, 1839. Docum. Péricaud, a. 1417.

(48) *Ann. de Lyon*, 1839. Docum. Péricaud, a. 1417.